

DIE GEMEINDE MITTERNDORF

Informiert



Neuer Adeg in Mitterndorf

Bericht im Blattinneren



Schaubild

*Die Gemeinde Mitterndorf wünscht einen
schönen Sommer und erholsame Ferien*



Mitterndorf an der Fischa-gefällt uns



Bgm. Mag. Helmut Hums

Sehr geehrte Mitterndorferinnen und Mitterndorfer!

Bereits im Juni 2012 konnte die Gemeinde das Grundstück in der Größe von 3.612m² von der Familie Hartl kaufen. Für den dafür notwendigen Gemeinderatsbeschluss hat sowohl die FPÖ, als auch die ÖVP dagegen gestimmt.

Im selben Jahr ist es uns gelungen im Tauschwege noch zusätzlich 1.000m² Grundfläche an den angrenzenden Spielplatz der Schule zu erwerben. Mit diesen Maßnahmen sollte einerseits genug Freifläche für unsere Schule geschaffen werden und andererseits auch Vorsorge für die Errichtung eines neuen Marktes getroffen werden.

Nach langen Verhandlungen mit der Firma REWE ist es nun gelungen, einen neuen ADEG-Markt nach Mitterndorf zu bringen.

Der Baubeginn ist bereits erfolgt, der bestehende ADEG-Markt wird bis Ende August weiter geführt, muss aber dann abgerissen werden. Die Fertigstellung und die Inbetriebnahme des neuen Marktes soll Anfang November erfolgen. Die Postgeschäfte und Lotto Toto wird von dem neuen Betreiber, Herrn Michael Kern, übernommen.

Für die Übergangszeit suchen wir noch nach einer Ersatzlösung. Wir haben auch schon bezüglich der leerstehenden RAIKA-Filiale – leider ergebnislos – Verhandlungen geführt. Wir sind bemüht, für die interimsmäßige Versorgung eine Lösung zu finden.

Die Öffnungszeiten des neuen Marktes werden zukünftig durchgehend, ohne Mittagspause, sein. Bei Bedarf würde Herr Kern auch Hauszustellungen für weniger mobile Bürger durchführen.

Der neue Betreiber, Herr Michael Kern, sucht noch nach Personal für die Feinkost und Fleischabteilung, in Voll- oder Teilzeit, als auch für die Shop-Betreuung. Auch für die Hauszustellungstätigkeiten wird ein Beschäftigter (auf geringfügiger Basis) aufgenommen.

Bei Interesse kann mit Herrn Kern Kontakt aufgenommen werden unter 0676/ 723 51 21 oder michael.kern82@gmail.com.

Ich persönlich hatte einen sehr positiven Eindruck vom neuen ADEG-Betreiber und wünsche ihm viel Erfolg in Mitterndorf.

Bezüglich der Gebäude der Familie Tylecek fanden in den letzten beiden Monaten Überprüfungsverhandlungen statt. Bis Ende August sollen uns Lösungs- bzw. Sanierungsvorschläge unterbreitet werden.

In der Philipp-Haas-Gasse wird eine Brücke für Fußgänger und Radfahrer errichtet. Diese soll noch im Sommer 2015 fertig gestellt werden.

Auch die beiden Brücken in der Sportplatzstraße sollten Ende August fertiggestellt werden und sind dann für alle Fahrzeuge befahrbar.

Zu meiner Verwunderung wurde mir ein Facebook- Eintrag und eine Postwurfsendung von GGR Mag. Soudek vorgelegt. Er verwendete ein Foto mit Herrn Landeshaupt Dr. Erwin Pröll und schrieb, dass er eine Bedarfszuweisung von € 250.000 für Mitterndorf für die neuen Brücken vom Land NÖ erreicht hätte.

Richtig ist, dass Vizebgm. Gerhard Friedrichkeit, GGR Arnold Krizsanits, AL Thomas Jechne und mir diese € 250.000 an Bedarfszuweisungen für „Straßen und Brückenbau“ bereits



Ende 2014 vom Land NÖ zugesagt wurden. Dieser Betrag wurde schon im Voranschlag 2015 berücksichtigt und bereits für diverse Asphaltierungsarbeiten in Neu-Mitterndorf und Mitterndorf verwendet, bevor die Notwendigkeit der Sanierung der Brücken bekannt wurde. Eine diesbezügliche Beschlussfassung im Gemeinderat erfolgte schon am 17. Dezember 2014.

Seit einigen Jahren gibt es in Mitterndorf die Möglichkeit einer Kleinkinderbetreuung durch die Fa. Kidspoint. Kinder von einem bis zu zweieinhalb Jahren können dort aufgenommen werden.

Die Kosten für die Betreuung bis 13:00 Uhr betragen € 200,00, bis 14:00 Uhr € 230,00. Eine Betreuung, die länger als bis 14:00 Uhr erfolgen soll, müssen mindestens drei Kinder in Anspruch nehmen. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Frau Ingrid Kögl unter 0680/2052380.

Ganz herzlich gratulieren möchte ich noch allen Spielern des SVM Mitterndorf zu ihren hervorragenden Leistungen.

Besonders beglückwünschen möchte ich unsere U15 zum Meistertitel. (Foto)



Ich wünsche allen Mitterndorferinnen und Mitterndorfern einen schönen Sommer, wenn möglich einen erholsamen Urlaub und den Kindern erlebnisreiche Ferien.

**Besuchen Sie uns unter
www.mitterndorf.at**

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Mag. Helmut Hums
0664/14 29 297



ADEG MARKT MITTERNDORF AN DER FISCHA

BEBAUUNGSSTUDIE STAND 20.06.2013



Impressum: Medieninhaber, Herausgeber und Verleger der Gemeinde nachrichten: Gemeinde Mitterndorf an der Fischa; A-2441 Mitterndorf an der Fischa, Hauptstraße 21. Für den Inhalt dieser amtlichen Mitteilung verantwortlich: Bgm. Mag. Helmut Hums. Hersteller: Offset3000 Druck und Endverarbeitings GmbH